

Japanese Speech Contest

「これがわたしです」(This is who I am)

ファティマ・アルザービ

みなさん、自分 を 見てください。

あなた じしん で うれしい ですか ？

あなた が ほしい もの を ぜんぶ もっている 人 を 見て、
その 人 に なりたい と おもいますか？

でも、今 は その 人 と くらべる かわり に、
そう じゃない 人 について かんがえて みましょう。

ここ で、わたし の ストーリー を おはなし します。

7年 まえ の ある あさ、ものすごく ひざかんせつ が いたかった
です。

うごく こと が できませんでした。

そして 私は 「たすけて！」 と さげびました。

お母さん が すぐに とんできて、私 を びょういん に つれて い
きました。

それから 2年 も、びょういん から びょういん へ、いしゃ から
いしゃ へ 行って すごしました。

でも、まだ なに が わるい か は なぞでした。

2年 ごと、ついに、ある ひとり の いしゃ に あいました。

その いしゃ は ひとめ 見て、リウマチ だ と いいました。

リウマチ は ふつう、30さい から 60さい ぐらい の 人 が なり
ます。

でも 私は その とき まだ 9さい でした。

その日 から ぜんぶ が かわりました。

私は とても ながい あいだ いちご あじ のくすり を のみました。

Japanese Speech Contest

いちごの におい が きらい に なるまで くすり を 飲みつづけました。

だから いまも は いちご が きらいです。大きらいです。

私は スポーツ を やめました。

フェンシング で オリンピック に での ゆめ も あきらめました。

ながい 時間 の あと、私は 元気に なりました。

くすり が いらなく なりました。とっても うれしかったです。

もういちど スポーツ が できるように なりました。

でも かぜ は ふね が のぞむように は ふきません。

リウマチ は とつぜん もういちど おそってきました。

まえ は、元気な 友だち と 私 を いつも くらべて いました。

でも、私より もっと くるしんでいる のに、まだ えがお の 人 が います。

だから、私は もんく を いう けんりがない、そして あきらめる けんり も ない と おもいました。

私は また 元気に なりました。

でも、ある日 おきて、ベッド から での ことが できなったら どうしよう・・・と まだ こわい です。

これ が 私の 人生 です。

だから、これから 私 が 人生 で だいに したい ことが ふたつ あります。

ひとつ は、すべて に かんしゃして、ほんとう の 自分 を うけいれる こと です。

もう ひとつ は、人生 を 楽しんで、まわり の 人 しあわせ に すること です。

みなさん は 人生 を どのように いきたいですか？

聞いて くださって ありがとうございます。